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福知山市議会議長 髙橋 正樹 様 

 

総務防災委員会委員長 桐村 一彦 

 

委 員 会 審 査 報 告 書 

  

本委員会に付託された議案について、審査の結果、次のとおり決定したので、会議規則 

第８０条の規定により報告します。 

 

記 

 

１ 委員会付託議案 

・議第２１号 福知山市議会議員及び福知山市長の選挙における選挙運動用自動車 

       の使用の公営に関する条例並びに福知山市議会議員及び福知山市長 

       の選挙における選挙運動用ポスターの作成の公営に関する条例の一 

       部を改正する条例の制定について 

・議第２２号 福知山市における法令遵守の推進等に関する条例の一部を改正する 

       条例の制定について 

・議第２３号 福知山市職員の育児休業等に関する条例の一部を改正する条例の制 

       定について 

・議第２７号 工事請負契約の締結について 

・議第３２号 財産の無償貸付について 

・議第４８号 物品の取得について 

 

２ 審査の概要 

  ９月１３日、２０日に委員会を開催し、市長公室、財務部、市民総務部、選挙管理委員

会事務局及び消防本部から議案について詳細な説明を受け、議案審査を行いましたので、

主な概要について報告します。 

  初めに、議第２２号について、「公益通報者に不利益があったということから条例改正

を行うのか」を問う質疑があり、「公益通報者に不利益があったからということではなく、

条文を全て見返す中で、しっかりと明確化を図り文言による誤解が生じないように、分か

りやすく表現を改めたということである」との答弁がありました。 

次に、議第２３号について、「育児休業の承認が円滑に行われる勤務環境の整備に関す

る措置の具体策」を問う質疑があり、「男性の育児休業者が増えている。職員に向けて子

育て支援ハンドブックを改訂して制度の周知を進めるとともに、所属でのフォロー体制充

実のため、育休任期付職員の採用を進めていきたい」との答弁がありました。 

次に、議第２７号の高機能消防指令システム設置工事について、「各市町の消防本部・



消防署に現在設置してある指令システム関連機器は今後どうなるのか」を問う質疑があり、

「現在各消防本部が使っている指令機器については撤去をして、新たに出動車両を時間管

理できる簡易的な指令台を設置する予定となっている」との答弁がありました。続いて、

「整備費用の負担割合」を問う質疑があり、「整備費用の負担割合については、費用の 

１０％を各消防本部の均等割、４５％を国勢調査の人口割、残りの４５％を消防費の基準

財政需要額割とすることで決定をしている」との答弁がありました。 

次に、議第３２号の旧菟原小学校の財産の無償貸付について、「貸付期間中に修繕が発

生した場合の費用負担」を問う質疑があり、「建物に係る修繕費の負担は、無償貸付を行

っているため、事業者側の負担となる」との答弁がありました。 

次に、議第４８号の Microsoft Officeライセンスの購入について、「本製品を選定した

理由」を問う質疑があり、「現在、Word・Excel・PowerPointを業務で主に使用しているが、

この３つのアプリが引き続き利用できるものとして本製品を選定した」との答弁がありま

した。続いて、「次回の更新時期」を問う質疑があり、「現在、令和８年１０月１３日まで

がサポート期限と公表されている。サポートの延長がなければ４年後に更新することとな

る」との答弁がありました。 

なお、議第２１号についての質疑はありませんでした。 

 

反対討論 

  議第２７号について、共同のセンター方式は地域的にも重大な災害などが発生した場合 

 に対応できないということが懸念される。消防指令センターは地方自治体の固有の経営と 

 して住民の安心安全を図ることが大事であることから反対である。 

 

賛成討論 

なし 

 

３ 審査結果 

・議第２１号 全員賛成で原案可決 

・議第２２号 全員賛成で原案可決 

・議第２３号 全員賛成で原案可決 

・議第２７号 賛成多数で原案可決 

・議第３２号 全員賛成で原案可決 

・議第４８号 全員賛成で原案可決 


